

Verbandsgemeinde Aar-Einrich

Finanz-Software von ab-data

[23.04.2018] Im Zuge ihrer Fusion zur Verbandsgemeinde Aar-Einrich haben sich die beiden beteiligten Kommunen auf die ab-data-Software als gemeinsame Lösung für das Finanzwesen geeinigt.

Im Zuge der aktuellen Gebietsreform in Rheinland-Pfalz müssen zahlreiche Verwaltungen fusionieren – so etwa die Verbandsgemeinden Hahnstätten und Katzenelnbogen zur neuen Verbandsgemeinde Aar-Einrich. Von großer Bedeutung ist dabei regelmäßig die Festlegung auf ein gemeinsames Finanzverfahren als zentrale Lösung.

Die neue Verbandsgemeinde Aar-Einrich hat sich dabei für die Finanz-Software von ab-data entschieden. Wie der Hersteller mitteilt, sind von der Umstellung jeweils die Kernverwaltungen nebst Werken und Tochterunternehmen betroffen. In Aar-Einrich werde das Verfahren als Webhosting-Lösung über das Kommunale Gebietsrechenzentrum (KGRZ) Koblenz bereitgestellt. Die Umstellung inklusive entsprechender Datenüberleitungen aus vorliegenden Fremdverfahren erfolge unterjährig. Der Haushalt 2019 der Verbandsgemeinde Aar-Einrich soll dann bereits mit dem ab-data-Finanzwesen realisiert werden.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Verbandsgemeinde Aar-Einrich